

Hinterhermsdorf



Kahnfahrt startet traditionell am Karfreitag



In den nächsten Wochen wird in der Kirnitzschklamm alles für den pünktlichen Saisonbeginn zu Ostern vorbereitet. Es hatten sich einige Reparaturen an den Bauten angesammelt, Sturmschäden vom Herbst werden vollends beseitigt und das alljährliche „Auffrischen“ und zu Wasser lassen der Kähne beschäftigen die Mitarbeiter in der verbleibenden Zeit bis zum Karfreitag mit hoffentlich bestem Ausflugswetter.

Anzeige



Oster Party

31.03.

KULTUR:SCHEUNE

LANGBURKERSDORF Einlass 20.00 Uhr

► www.kulturscheune-online.de

Kartenpreis 6,- €
Vorverkauf bei Getränke-Schott in Niederottendorf
Tankstelle Schöne in Neustadt am Kreisverkehr
Die Anzahl der Eintrittskarten ist begrenzt! Einlass ab 16 Jahre.

Der SV 97 Hinterhermsdorf e. V. informiert

Am 06.03.2018 fand die Vorstandswahl im Haus des Gastes statt. Der neue Vorstand wurde gewählt und setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:

Vorsitzende: Sylvia Hesse

Vorsitzende: Volker Funke

Kassenwart: Ralf Wittig

Schriftführer: Birgit Stephan

Der alte Vorstand bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und wünscht für die Zukunft alles Gute.

Vorstand



Sparkassen Panoramatour Bekanntgabe der Straßensperrung

Bereits zum zehnten Mal findet das beliebte Volkssportevent in diesem Jahr nun schon in Hinterhermsdorf statt. Zum Jubiläum wird das Programm der Tour auf 40 Strecken erweitert. Angepeilt ist außerdem ein Starterrekord – 2.000 Anmeldungen sind das große Ziel der Veranstalter. In diesem Jahr fällt der Termin auf das sächsische Schuleingangswochenende. Aus Rücksicht auf die Anwohner wurde das Radeinzelzeitfahren, welches mit einer zeitweisen Sperrung der Ortsdurchfahrten Hinterhermsdorf und Saupsdorf einhergeht von Sonnabend, den 11.08. auf Sonntag, den 12.08.2018, 12:30 Uhr, verschoben. Wir danken allen Anwohnern und Dienstleistern bereits vorab für das Verständnis. Sie werden im Vorfeld noch einmal gesondert über die Sperrungen informiert.

Japanische Gäste besuchten Sachsens Schönste Dörfer

Die Interessengemeinschaft „Sachsens Schönste Dörfer“ bekam Besuch von ihrer Partnerorganisation aus Japan. Zwei Vertreter der Assoziation der „Most Beautiful Villages of Japan“ waren vom 8. bis 10. März 2018 in Sachsen unterwegs, um sich hier ein Bild zu machen von den vielfältigen Bemühungen um ländliche Baukultur. Die Gäste werden dabei fünf verschiedene Dörfer besichtigen, die alle in der Interessengemeinschaft vereinigt sind. Die Rundreise begann am 8. März in Oberschnersdorf (Gemeinde Kottmar), führte dann über Hinterhermsdorf (Sebnitz) nach Naustadt (Gemeinde Klipphausen) und weiter nach Dreiskau-Muckern (Gemeinde Großpösna). Den Abschluss bildete Schmilka (Bad Schandau). Dabei ging es nicht nur um besondere ländliche Architektur, sondern auch um regionale Delikatessen und Angebote.



Die Schönsten Dörfer Sachsens und Japans kennen sich schon von den internationalen Treffen der „Schönsten Dörfer der Welt“, die jährlich in einem Mitgliedsland stattfinden. Ende Mai dieses Jahres wird die französische Organisation der Gastgeber sein. Die „Plus Beaux Villages de France“ sind die Urheber des in mehr als 10 Ländern weltweit verfolgten Konzeptes der Bewahrung ländlicher Baukultur als Grundlage lokaler Entwicklung. In Frankreich, aber auch z. B. in Italien und Spanien, wurden dar-